

さいたま市立浦和高校女子バドミントン部

2025.8.27

新チームに代替わりして新人大会を戦っている最中ですが、1学期の活動報告です。

【関東予選、学総体】

関東予選(団体戦)は、南部地区ベスト16でした。3年生は3人、2年生が多く出場する中での団体戦になりましたが、やはり3年生の気迫が素晴らしいものでした。高校始めのメンバーも出場し、戦い抜く姿はとても立派でした。また、去年の新人戦から出場してきた2年生にとっても、3年生が最後の試合にかける思いを肌で感じるなど、たくさんの経験ができたと思います。苦しいとき緊張するときでも、それを超克する戦い抜く心を今後も養ってほしいと思います。

また、学総体(個人)では3年生全員が1勝することができました。県内でも激戦・大人数の南部地区にあって、まずは出場する枠を勝ち取ることで、そして1勝をあげることは至難です。さらには学業や学校行事なども至高のレベルで頑張っている市高生にとって、大きな意義のある1勝になったと思います。結果は以下のとおり。

ダブルス(201ペア出場)

竹澤・清川 ベスト32 ※敗者復活3回戦で敗退し県大会出場ならず。

1回戦 2ペア 2回戦 2ペア 3回戦 1ペア

シングルス(267人出場)

竹澤 第15位 県大会出場 → 県大会では**ベスト64**でした

1回戦 1人 2回戦 4人 3回戦 1人

【引退式】

3年引退式を実施しました。同じ学年団として1年生の頃から持ち上がった代なので、学業に学校行事に部活動に、悩みながらも一生懸命に取り組み成長してきた姿が印象的でした。

4月当初、入部は2人だけでした。途中加入が1人増え、合計で3人。そのうち2人は高校始めということもあり、ラケットの握り方から地道に練習を重ねました。最終的には、全員が公式戦で1勝することができました。お互いに支え合い、教え合い、力を合わせて活動してきた成果が出たと思います。一緒に活動してくれた先輩、そして後輩たちに感謝です。

部活動を引退して夏休みに入り、夏期講習や補講に励みながら文化祭準備も行っています。今後は受験に向けて、より一層励まし合いながら頑張りたいと思います。

3年生の皆さん、本当にお疲れさまでした。

